



Comedy Woche Highlights

Aldiana Club Fuerteventura vom 24.11. bis 29.11.2024



CÜNEYT AKAN

Der Deutsch-Türke versteht es, auf charmante und liebenswerte Weise über Familie, Beruf und soziale Probleme zu sprechen. Hier erlebt man eindrucksvoll, was Empathie bedeutet! Natürlich immer mit einem kleinen Augenzwinkern. Aber Achtung: Wer bei Cüneyt Klischee-Comedy erwartet, wird eines Besseren belehrt. Neben seinen zahlreichen Bühnenauftritten, u.a. mit „NightWash live“ und im „Quatsch Comedy Club“, ist Cüneyt Akan auch immer wieder im TV zu sehen.



ZAUBERBABSI

Babsi Heart alias Zauberbabsi ist Deutschlands einzige Drag Queen, die zaubert. Sie versucht es jedenfalls. Zauberbabsi präsentiert mit Charme, Witz und Zylinder seit über 10 Jahren eine gnadenlose Parodie auf die großen Zauberünstler und Tricks dieser Welt. Bei ihr ist nichts, wie es scheint - eine Show, die mehr zeigt als erlaubt ist.



Comedy Woche Highlights

Aldiana Club Fuerteventura vom 24.11. bis 29.11.2024



ANNIKA LARA

Annika Lara ist Erzieherin und erzählt auf der Bühne die lustigsten Geschichten aus dem Kindergarten. Außerdem hat sie die besten Alltagstipps wie es sich als Frau so lebt und was man mit einem Vater macht, der mitten in der Midlifecrisis steckt. Mit viel Humor und einer großen Portion Selbstironie beschert euch Annika Lara einen schönen Abend!

Annika Lara war u.a. beim „Essener Comedy Clash“ und bei „nightWash“ am Start.



MADDIN SCHNEIDER

Martin Schneider, besser bekannt als „Maddin Schneider“, ist der hessischste aller Comedians. Mit seiner charakteristischen Mundart und der Fähigkeit, mit dem ganzen Gesicht „zu sprechen“, ist Maddin seit vielen Jahren aus der Comedy-Welt nicht mehr wegzudenken. Der mehrfach ausgezeichnete TV- und Bühnenstar ist seit 2024 mit seinem Programm „Schöne Sonndaach“ auf Tournee. Lachmuskeln bitte festhalten, es wird lustig!



Comedy Woche Highlights

Aldiana Club Fuerteventura vom 24.11. bis 29.11.2024



**BAUCHREDNERIN
CHRISTEL**

Bauchrednerin Omi Christel
Omi Christel alias Birgit Puschmann spielt immer noch mit Puppen.

Sie war eigentlich nur neugierig, wie das Bauchreden funktioniert und aus einem ersten Technik-Workshop entstand eine nun schon jahrelange Leidenschaft zum Puppenspiel.

Überall in Deutschland treiben sie ihr Unwesen und sie sind sehr gerne an der Nordseeküste und auf den Inseln unterwegs. Mit den Mein Schiffen bereisen sie die Ozeane und jetzt stranden sie auf Fuerteventura.

Mit dabei sind das freche Affenmädchen, das ist Hella Wahnsinn. Und mit ihr kommt noch ein wahrhaftiger Miesepeter in den Aldiana-Club.